

Respondrán “La Negra Ester” en septiembre

El montaje que dirigiera Andrés Pérez se presentará como parte del ciclo “Teatro a la Chilena”.

Entre el 17 y el 21 de septiembre, en la tradicional carpa que se levanta en Avenida Vicuña Mackenna, a un costado de la Plaza Italia, se responderá una vez más “La Negra Ester”, como parte del ciclo “Teatro a la Chilena”.

El espectáculo —que dirigiera el desaparecido teatrista Andrés Pérez— se presentará junto a otras producciones de la compañía Gran Circo Teatro y tendrá a Rosa Ramírez como intérprete del personaje central. El resto del elenco lo forman actores egresados de la Universidad de Chile que debutaron en septiembre de 2001, entre quienes figuran Iván Álvarez de Araya (tío Roberto), Manuela Oyar-

Repondrán "La Negra Ester" en septiembre [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Repondrán "La Negra Ester" en septiembre [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)